関平 だより

平成 22 年 9 月号



発 行 霧島市営 関平鉱泉販売所

00 0120-235-524

定休日は第1及び第3火曜日

9月の定休日は7日(火)と21日(火)です。

霧島の歳時記

n den den den den den den den den

最近は9月といってもまだまだ暑い季節で秋というより夏のような気がします。 長期予報では9月が残暑で暑いとか・・・でも、朝晩が涼しくなって来たので秋の



四季折々色々な姿を見せてくれる霧島。 新燃岳・高千穂の峰の風景 気配は確実に近づいています。 秋口の霧島は中岳や韓国岳山頂 部で咲くダイモンジソウやホソ バリンドウなどをはじめ毎年綺 麗な花を見せてくれます。

近年はミカエリソウ等の群生を見ようとミカエリソウ等の咲く矢岳に行かれる登山者を多く見られます。

ダイモンジソウ

5枚の花弁の形が「大」の字に 似る。中岳や韓国岳山頂付近の 岩場に多い。9月下旬頃 (韓国岳山頂部)



ホソバリンドウ

どこか沈むような濃紫色の花。秋の霧島ではいたる所で見られる。 9月下旬頃

9月下旬頃 (韓国岳山頂岩場付近)



9月の霧島連山トレッキング

日時:9月26日(日)

コース名: みかえりそうコース

皇子原二矢岳二竜王二炭化木二高千穂河原

お問い合わせ:霧島市観光協会 T E L:0995-57-1588

> 静かな山歩きが楽しめる矢岳山頂一帯に優 雅に咲くミカエリソウ。



= 1 - 2 1 reducted the decide the

大河ドラマ『龍馬伝』新婚旅行のシーンの撮影が霧島でありました!!

大河ドラマ「龍馬伝」の霧島ロケが7月27日(火)、高千穂の峰で行われました。坂本龍馬役の福山雅治さんと妻お龍役の真木よう子さんが、霧島への新婚旅行のシーンや龍馬が日本を変える決意で、山頂の天の逆鉾を抜き、再び突き刺す場面など撮影されたそうです。福山さんは「日本初のハネムーンを再現できた」と感想を述べられ、また高千穂登山は2度目という真木さんは「すずできて幸せ」と笑顔でお話されたそうです。

霧島ロケの場面は、9月19日の第38回「霧島の誓い」で放映予定。



撮影は夜明けから日没近くまで長時間にわたる過酷なロケとなりましたが、天候にも恵まれ満足のいく撮影ができたようです。

the the the the the the the

= 1 - 2 2

霧島市民会館で『龍馬伝』トークショーが開催されます!!



「龍馬伝」坂本龍馬の妻・お龍役の真木よう子さんが、平成22年9月20日(月・祝)霧島市民会館で日本最初の新婚旅行と言われている霧島と龍馬について、「龍馬伝」制作統括の鈴木圭さんとともに、制作や撮影に関するエピソードを織り交ぜたトークショーを繰り広げます。

※ お申し込みは 8/31 で締め切らせて いただきました。

関平鉱泉所の営業時間についてのお知らせ

関平鉱泉所の営業時間は10月~3月の期間は午前8時30分~午後5時となります。 (関平温泉の営業時間は午前9:00~午後8:00)

関平温泉浴室洗い場改修について!!

この度、関平温泉では大浴場及び貸切風呂浴室の洗い場床シートの貼り替え工事が行われました。期間中は、皆様に多大なご協力とご理解を賜りました。お陰様で浴室床が新しくなり、より快適な空間に生まれ変わりました。 引き続きご愛顧の程 どうぞよろしくお願い申し上げます





貸切風呂 (内湯) 露天風呂と東屋も完備。

大浴場

関平と新床の 2 つの温泉を同時に楽しめます。

【ご意見】 10 リットル 2 個入りを購入しています。外箱の上のテープを 剥がして中の 10 リットルを取り出していますが、とても取り出 し難いです。

【回答】 10 リットル2 個入りの箱には、中身を取り出しやすいように カットテープが付いています。外箱の裏側に「ここを強く引いて



ください」と赤色で印刷してあり、切り込みが付いています。その切り込み部を左右に引っ張ると箱の上の方が切り離されますので簡単に10リットルを取り出すことができます。と説明しました。

10 リットル 2 個入り=1,200 円 ★に宅配用として販売されています。

10 リットル 2個入りの開け方となるとなるとなるとなるとなると

10 リット 2 個入りの開封方法について!!



① 箱の側面に赤色に白の矢印が印刷された「切り込み」があります。



② 切り込みを矢印の方向に左右に 強く引っ張ります。



③ 切り込みを左右に一周引っ張ると箱の上が切り離れます。



④ 10 リットルの取っ手を持ち上 げると簡単に取り出せます。

編集者のひとりごと

今年の夏は「猛暑日・熱中症」という言葉を毎日のように耳にしました。熱中症で病院に搬送された人は消防庁のまとめで、5月末~8月で 4万人以上にのぼり、搬送直後に死亡が確認された人は145人となり統計を取り始めた2008年以降で最悪のペースとなったそうです。消防庁は「9月に入っても暑さが続くと予想される」と引き続き警戒が必要だそうです。

話は飛びますが、今年4月、宮崎県で始まった口蹄疫(こうていえき)問題では、およそ4ヶ月もの間、防疫、移動の自粛や発生地域の数十万頭の家畜の殺処分、それに伴い観光や経済も低迷して大きな影を落としていましたが、7月27日に非常事態宣言が解除され、それ以降新たな発生がなかったことで8月27日には口蹄疫の最終的な終息宣言を出す予定だそうです。一応、口蹄疫問題は終息が目前になり本当に良かったと思います。